



Depuis le début d'année, on assiste à une hausse significative des prix du pétrole, du bois, du cacao, du coton et du caoutchouc sur le marché international.

Cette résultante qui est le produit d'une étude des cours des matières premières exportées par le Cameroun publié en janvier 2021, par la direction générale de l'Économie, de la programmation des investissements publics au ministère de l'Économie (Minepat) démontre et je cite que: « **La demande mondiale s'est fortement accrue au cours du mois de janvier 2021 par rapport au mois de décembre 2020, entraînant une hausse significative des cours des principales matières premières exportées par le Cameroun au cours de cette période, à l'exception de l'aluminium qui enregistre une légère baisse de 0,7%. La hausse est de 10,0% pour le pétrole, 14,7% pour le bois, 15,7% pour le cacao, 26,0% pour le coton, 10,4% pour le caoutchouc, 18,2% pour le café arabica et 12,7% pour le café robusta** ».

le document démontre aussi par ailleurs que le taux de change Euro/Dollar est quant à lui resté quasiment stable (+0,01%) au cours de cette période.